

Inicia vacunación para mayores de 12 años **P.7**

Arranca hoy la vacunación para jóvenes de 12 a 14 años

SE APLICARÁN 160 MIL DOSIS CONTRA EL COVID-19

Diagnóstico. En la capital se estudian cuatro casos de probable hepatitis aguda de origen desconocido; los menores se encuentran estables

ARMANDO YEFERSON

La Secretaría de Salud capitalina (Sedes) anunció la jornada de vacunación contra el Covid-19 para los jóvenes de 12, 13 y 14 años, sin comorbilidades y que residan en la ciudad, por lo que se estima aplicar 160 mil primeras dosis del biológico de Pfizer.

En conferencia, el director de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark, informó que la campaña será a partir de este jueves 19 y hasta el 27 de mayo.

El funcionario resaltó que será importante que los menores tengan como mínimo 12 años cumplidos: "Debido a las normas sanitarias vigentes en este momento en México, podemos vacunar a personas con 12 años cumplidos, esto no significa que es la última oportunidad para vacunar a una persona que está por cumplirlos en dos semanas, no, en un par de semanas podremos vacunarlos".

Abundó que en esta ocasión únicamente se vacunará a los jóvenes de 12 a 14 años residentes en la ciudad, por lo que deberán acudir en compañía de su madre o padre y llevar su CURP, acta de nacimiento y expediente de vacunación.

Clark detalló que para esta jornada de vacunación se habilitarán dos macrosedes: la Sala de Armas y el Centro de Estudios Navales en Ciencias de la Salud (Cencis), además de que se habilitarán dos unidades médicas familiares del IMSS, 16 centros de salud y dos unidades médicas familiares del ISSSTE, por lo que la población podrá elegir a qué sede acudir, siempre que se respete el calendario de vacunación.

POSIBLES CASOS DE HEPATITIS

En otro tema, la titular de la Sedesa, Oliva López, informó que en la capital del país se estudian cuatro casos de probable hepatitis aguda de origen desconocido, al tiempo que señaló que el estado de salud de los menores es estable.

"Son cuatro los casos que están en estudio de esta hepatitis de origen desconocido, que algunas publicaciones internacionales la vinculan a qué puede ser una variante postcovid", explicó la funcionaria.

López detalló que, según la Organización Mundial de la Salud, son 429 probables casos de hepatitis aguda de origen desconocido, mientras que en México suman 21 y en la capital sólo se han reportado cuatro.

La secretaria de Salud abundó que la sintomatología de la hepatitis aguda la conforman la inflamación del hígado, coloración amarilla del paciente, fiebre y dolor abdominal, así como posible diarrea.

Además, detalló que los cuatro casos de hepatitis aguda de origen desconocido se identificaron en menores de ocho años, quienes fueron reportados como estables, a la vez que se les realizan diversos estudios.





CABRIELA PINZÓN

PROTECCIÓN. Se habilitarán dos macrosedes: la Sala de Armas y el Cencis-Marina, así como dos unidades médicas del IMSS, 16 centros de salud y dos unidades del ISSSTE.

